

# *«Le peuple cubain va remporter cette bataille difficile » Lorenzo Mambrini*

---



La Havane, 9 avril, (RHC).- Lorenzo Mambrini, directeur technique de l'équipe de football de Ciego de Avila, dans le centre du pays, a récemment adressé un message d'encouragement au peuple cubain par ces temps de Covid-19. Le seul directeur technique à Cuba qui détient un certificat UEFA a également adressé depuis Santiago de Cuba ses remerciements aux médecins cubains qui contribuent en Italie, sa patrie de naissance, à la lutte contre le nouveau coronavirus.

«Pour moi, c'est un honneur d'adresser ce message au peuple cubain qui a remporté jusqu'à présent tant de batailles. Je suis donc convaincu qu'ils vont aussi remporter cette bataille difficile. Ce qui est important, comme je l'ai dit à mes gars de Ciego de Avila, à l'heure actuelle, il n'est pas question de parler sports. Ce qui est prioritaire est la sauvegarde de la vie des êtres humains. Il est indispensable que nous respections toutes les mesures orientées par le gouvernement cubain. Il est important aussi de remercier Cuba de tout ce qu'elle est en train de faire. Dans des situations difficiles, Cuba tend toujours sa main solidaire.

Ma famille, mes parents sont en ce moment très loin de moi. Grâce aux médecins cubains, je peux être plus tranquille, pour tout ce qu'ils sont en train de faire. »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/219292-le-peuple-cubain-va-remporter-cette-bataille-difficile-lorenzo-mambrini>



**Radio Habana Cuba**